



Paris, le 24 novembre 2016

Claude Imbert, éditorialiste et fondateur du magazine Le Point en 1972, lauréat du Prix Pompidou 2010, est décédé le 23 novembre 2016, à l'âge de 87 ans.

L'Institut Georges Pompidou tient à saluer la mémoire de cette figure éminente du journalisme français et adresse ses très sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Claude Imbert avait reçu le Prix Georges Pompidou, remis chaque année à une personnalité éminente ayant contribué au rayonnement de la langue et de la culture française. En 2010, le jury avait choisi de consacrer le parcours croisé du journaliste et de l'écrivain, mais aussi du témoin privilégié des années pompidoliennes à Matignon et à l'Élysée. Claude Imbert, alors à *l'Express*, était l'un des journalistes que Georges Pompidou recevait régulièrement, notamment à des moments-clés comme la crise de 1968 ou les élections de 1969.

Lors de la [cérémonie de remise au Centre Pompidou, le 29 mars 2011](#), Édouard Balladur, ancien Premier ministre et président de l'Institut Georges Pompidou, l'avait redit : « *Georges Pompidou avait le goût de l'échange et des idées [...]. il vous connaissait et vous appréciait, il aurait été heureux que le prix portant son nom vous fût attribué.* »

INSTITUT GEORGES POMPIDOU

L'Institut Georges Pompidou, association reconnue d'utilité publique en 1993, consacre ses efforts à la recherche sur l'activité de Georges Pompidou comme Premier ministre et comme Président de la République. Il assure la mémoire de l'action politique, économique, culturelle et sociale de Georges Pompidou, et la connaissance des années 1960-1970.

6 rue Beaubourg – 75004 Paris

Secrétariat : 01 44 79 41 22, secretariat@georges-pompidou.org

Recherche : 01 44 78 42 46, recherche@georges-pompidou.org

 georges-pompidou.org

 Facebook

 @IG_Pompidou

 Flickr